



Im Licht – Priener Ausstellung online eröffnet

Beitrag

In der Galerie im Alten Rathaus von Prien wird ab Kirchweih-Samstag, 17. Oktober die Ausstellung “Im Licht – 75 Jahre Kunstausstellung in Prien (1945 – 2020)” zu sehen sein. Die Ausstellung dauert bis 31. Januar und sie ist freitags bis montags von 14 Uhr bis 17 Uhr geöffnet. Aufgrund der aktuellen Corona-Einschränkungen musste die im Chiemsee-Saal vorgesehene Vernissage kurzfristig mit Online-Technik durchgeführt werden. Dabei stellten Andrea Hübner als Hausherrin und als Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH, Bürgermeister Andreas Friedrich, Dr. Fritz von Daumiller als Vorsitzender vom Kulturfördererein Prien sowie die Kuratorinnen Ingrid Fricke und Ute Gladigau das Konzept und den Inhalt der Ausstellung vor.

Über die Vorträge werden wir noch gesondert berichten – weitere Informationen: www.galerie-prien.de.

Fotos: Hötzensperger – von links: Dr. Friedrich von Daumillier – Ingrid Fricke – Andrea Hübner – Ute Gladigau – Bgm. Andreas Friedrich





Kategorie

1. Allgemein
2. Leitartikel

Schlagworte

1. Alte Galerie Prien
2. Bayern
3. Chiemgau
4. München-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee